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Entrevista 

1 - Quando você descobriu que queria trabalhar na área de gestão, 

como administradora? 

Acredito que uma sequência de decisões acertadas, boas oportunidades e muita dedicação me 

levaram a descobrir o gosto pela área.  

Quando ingressei no curso de Administração, eu nunca duvidei de que conseguiria encontrar 

boas oportunidades de trabalho se me dedicasse e estivesse preparada para responder a elas 

adequadamente. Quase no final do curso, participei de um processo seletivo para a área de 

Planejamento da UNISC. Na época, um dos requisitos era o desenvolvimento de um plano de 

negócios – projeto que eu havia concluído com sucesso em uma das minhas disciplinas do 

semestre. Resultou que não só conquistei a vaga, como também me identifiquei de imediato 

com o trabalho.  

A partir de então, acredito que o meu conhecimento teórico se consolidou com a experiência. 

E depois disso - já com mais autoconfiança e autonomia - passei a ter o reconhecimento dos 

profissionais que me cercavam dentro da Instituição. Fiz boas escolhas e tive boas 

oportunidades - mas também busquei sempre corresponder às expectativas, tendo como 

referência os profissionais que me cercavam, e pelos quais eu tinha muita admiração. 

2 - O que é apaixonante na sua profissão?  

Difícil mesmo é encontrar o que não é apaixonante. Minha trajetória sempre esteve 

relacionada ao desenvolvimento de projetos na área educacional. E, na minha opinião, não 

existe nada mais gratificante, especialmente porque acredito no poder da educação. Não 

podemos nos esquecer de que a educação é um poderoso fator de mobilidade social. Em 

outras palavras: é através da educação formal que o indivíduo tem a oportunidade de mudar a 

sua condição social a partir da conquista do seu espaço como profissional na sociedade. Para 

citar um exemplo, acho que foi um pouco do que aconteceu comigo, uma vez que vim de uma 

família sem muitos recursos financeiros. 

Por esse e tantos outros fatores, eu não tenho dúvidas de que a educação é um dos 

determinantes para o progresso de um país. E gosto de pensar que estou dando a minha 

contribuição para esse progresso, através do meu trabalho. 

 



 
 

3 - Estágios ou outras experiências que ajudaram a desenvolver o profissional que você é 

hoje:  

Depois da UNISC, mudei para São Paulo, onde desempenhei a coordenação de projetos em 

Avaliação Institucional junto ao SENAC. Foi um trabalho extremamente meticuloso e 

articulado, envolvendo planejamento e desenvolvimento de inúmeras ações, e necessitando 

de interação constante com todos os gestores de área e coordenadores de curso. Acredito que 

minha performance como comunicadora deu um importante salto qualitativo a partir daquele 

momento. 

Já como Key Account Manager junto ao ESPRO - uma ONG vinculada ao Rotary Club de São 

Paulo - tive oportunidade de aperfeiçoar minha vivência em relacionamento organizacional, 

interagindo e articulando com grandes organizações, como Abbott, Adidas, Banco do Brasil, 

Hospital Sírio Libanês, Nike, Valor Econômico, Grupo GE, Grupo Votorantim, Visanet, dentre 

tantos outros. 

Com mais de dez anos de trabalho nesse campo, posso afirmar que nunca um dia foi igual ao 

outro. Já trabalhei com planejamento estratégico, gestão de projetos, avaliação de cursos e 

serviços, pesquisa de mercado, sistematização e analise de KPIs, atendimento a editais, 

negociação de parcerias, relacionamento institucional junto a parceiros externos... enfim, sou 

muito grata pelas oportunidades que tive - tanto no Rio Grande do Sul quanto em São Paulo. 

4 - Qual a atividade que você realiza atualmente?  

Atualmente estou morando em Sydney/Austrália, onde pretendo me aperfeiçoar na área de 

Gestão Educacional e Liderança Organizacional. A experiência de poder morar fora do Brasil 

tem sido muito gratificante, não só porque o país é muito bonito e organizado, mas 

principalmente pela oportunidade de estar interagindo com novas culturas, vivenciando novas 

referências e estilos de vida. 

5 - O que não dá para esquecer no Curso, na UNISC?  

Unisc para mim é sinônimo de uma grande família. Simples assim.  

Complicado seria eu (tentar) explicar detalhadamente todos os laços de amizade, experiências 

e lembranças que tenho, uma vez que minha trajetória pessoal e profissional nesta Instituição 

se confundem desde o início. 

O que posso com muito orgulho afirmar é que grande parte dos meus valores pessoais e 

profissionais foram adquiridos ali, seja como aluna de graduação e pós-graduação, seja como 

funcionária, seja o que for. E que as minhas experiências só são importantes e memoráveis 

porque estão relacionadas ao fato de eu sempre ter trabalhado e interagido com profissionais 

de alto nível e com pessoas de valor. 


